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本日の卓話   令和２年７月１４日 

 

初 例 会 

「三 役 就 任 挨 拶 」 

会 長      副 会 長      幹 事 

 鹿倉  勇 君   小内 賢一 君  永井 正己 君 

 
 

《 6 月 20 日例会報告 》 

点 鐘 

ロータリーソング「それでこそロータリー」 

「四つのテスト」 

来賓紹介 

◎ゲスト 1名 

 Maxime Nathan Ulrich GREVESSE 君 

（青少年交換留学生） 

◎ビジター 1 名 

髙橋一博氏（東京新都心ＲＣ）    以上 2 名 
 

出席報告 

会員数 出 席 出席率 

22 名 17 名 94.44% 

 

 

会 長 報 告 

〇青少年交換留学生マキシム君へお小遣いお渡し。

ご挨拶 

 

  

 

 

ＲＩ会長  

ゴードン R. マッキナリー 
 

 

 
一期一会 
心のこもった奉仕をしよう 
once-in-a-lifetime chance  

Let's do heartfelt service 

クラブ会長 

岩 倉 孝 雄 

 

国際ロータリー第２５８０地区 

東京東江戸川ロータリークラブ 
 

WEEKLY REPORT  VOL．５５   

No.1 第 2500 回 2023.7.4 

◆例会日◆ 火曜日 12：30～13：30 

◆例会場◆ タワーホール船堀 〒134-0091 江戸川区船堀 4-1-1 TEL 03（5676）5511 

◆創 立◆ 1969 年 9 月 18 日（日本で 951 番目） 

 
次回の卓話    令和５年７月１１日 

 

「 五大奉仕発表 」 
 

クラブ奉仕委員長 橋 本 豊 之 君 

職業奉仕委員長 寺 田 弘 晃 君 

社会奉仕委員長 菅 原 隆 之 君 

国際奉仕委員長 永 井 正 己 君 

青少年奉仕委員長 瀬 下 和 洋 君 

 
 

 
本日の卓話   令和５年７月４日 

 
 

初 例 会 

「 三 役 就 任 挨 拶 」 

 

会 長      副会長     幹 事 

岩倉 孝雄 君  橋本 豊之 君  小内 賢一 君 

 

 

 

  

 

富士山 桃と菜の花 



○嶋村ガバナーよりご挨拶 

 
 

幹 事 報 告 

〇6 月 25日（日）ＡＭ11：00～東京スカイツリータ

ウン®の庭～空とグランピングと BBQ～にて、青少

年交換留学生マキシム君送別会開催。 

〇6 月 25日（日）ＰＭ1：00～四谷・プラザエフ７

階「カトレア」にて、地区ＲＹＬＡ学友会設立総

会および第 3回ＲＹＬＡセミナー報告会開催。嶋

村ガバナー、永井地区幹事出席。 

〇6 月 27日（火）ＰＭ4：00～ホテル椿山荘東京 バ

ンケット棟 5階「グランホール椿」にて、地区納

めの会（4 つの F 賞表彰式）開催。唐澤会長、菅

原幹事、嶋村ガバナー、茂手木地区代表幹事、岡

村地区副代表幹事、橋本地区幹事、永井地区幹事

出席。 

〇7 月 3 日（月）ＰＭ12：30～タワーホール船堀 2

階「瑞雲の間」にて、東京江戸川ＲＣ初例会開催。

岩倉次年度会長、橋本次年度副会長、小内次年度

幹事出席。 

〇次回例会は 7 月 4日（火）初例会です。次週 6 月

27日は休会ですのでお間違えの無い様お気をつ

け下さい。 
 

委 員 会 報 告 

＜ＳＡＡ委員会＞ 

・ネームプレートについて 
 

新旧理事役員の引継ぎ 

 

１年間お疲れ様でした 

《卓   話》 

6 月 20 日の卓話は、会長・唐澤正樹君、副会長・岩

倉孝雄君、幹事・菅原隆之君の「三役退任挨拶」で

した。 

 

 

 
髙橋氏(東京新都心) 

…今年度大変お世話になりました。次年度もよろし

くお願いいたします 

ニ コ ニ コ 情 報 

①本日の卓話「三役退任挨拶」 

 会長 唐澤正樹君、副会長 岩倉孝雄君 

 幹事 菅原隆之君 

一年間ありがとうございました。 

鹿野君、村山君、平田君、岡村君、田中君、城戸君、

岩倉君、橋本君…① 

猪野君…一年の長きにわたりＳＡＡにご協力いただ

きありがとうございました。 

嶋村君…ガバナー年度も残り 11 日、メンバーの皆さ

んのご協力で、無事にフィニッシュ出来そう

です。唐澤会長、菅原幹事、1 年間お疲れ様

でした。東京新都心ＲＣ高橋一博さん、いつ

もありがとうございます。 

唐澤君…今年度最終例会をむかえられることが出来

ました。一年間ご指導ご協力をありがとうご

ざいました。 

小内君…唐澤会長、菅原幹事、１年間舵取りお疲れ様

でした。次年度も楽にはならないと思います

が、宜しくお願いします。 

瀬下君…三役の皆さん、1 年間大変お世話になりまし

た。本日はマキシムも 1年スピーチがありま

す。残り 2週間の日本生活を楽しんで下さい。 

菅原君…大変ご迷惑をお掛けしたと思いますが、無

事に 1 年間終わることができました。あり

がとうございました。 

黒田君…先日は新入会歓迎会を開催していただき誠

本日入金…￥   32,000 

今期累計…￥    564,000 

基金合計…￥ 4,304,355 

 



にありがとうございました。楽しかったで

す。今後ともどうか宜しくお願い致します。 

計 16名 
 

会 期：令和 5 年 5月 26 日～令和 5 年 5 月 31 日 

参加者：唐澤、小内、嶋村、菅原、瀬下 

（50 音順・敬称略）5 名 

 国際ロータリー年次大会が、5 月 25日を皮切りに

約 1 週間オーストラリアのメルボルンにて開催され

ました。私たちメンバーは 5 月 26日（金）に成田を

出発しベトナム、ホーチミン空港経由オーストラリ

アメルボルンにトランジットタイムを含めて約 14

時間かけて向かいました。現地オーストラリアはこ

の時期冬に向かっていて、到着は早朝だった為気温

13度と寒く、長袖を羽織るものが必要で温かいイメ

ージのあるオーストラリアと日本は真逆の気候に違

和感でした。 

 

 
到着後、現地の 2 階建てバスに乗って市内ブリス

ベンに約 30 分かけて移動し、到着の安堵感とこれか

らの楽しみを感じて宿泊先のホテルへと向かいまし

た。チェックインは 15 時頃でしたので荷物を預かっ

てもらい、チェックインまでの間市内観光をしまし

た。市内 3キロ以内は無料で乗降り出来るトラム（路

面電車）で散策し、メルボルンの街中を自由に行動

して巡りました。 

 東京ドームの 1.5倍ある広さの野外マーケットス

ペースであるクイーンビクトリアマーケットやメル

ボルンの中華街、趣のある建造物など素晴らしい景

色も堪能しました。 

 夜の夕食は現地が予約優先の慣習があり、様々な

飲食店を訪問しても入店が出来ず、ホテル近くの日

本焼肉店で 1時間の空きタイムを優先していただき

食しました。日本人のワーキングホリデーでアルバ

イトしていた女性が店員さんで、現地情報を含めア

ドバイスいただき大変助かったことも思い出になり、

和牛の美味しさを改めて感じた 1日目でした。 

 

（記：瀬 下 和 洋） 
 

日 時：2023 年 6 月 11 日(日)10：00～17：30 

場 所：ホテルイースト 21東京 1階 

ホールＡ・Ｂゾーン 

参加者：嶋村、茂手木、岡村（敬称略）3 名 

東分区 墨田江東グループ合同例会の当日、5 クラ

ブ共催で第 3回社会福祉フェスティバルが開催され

ました。 

その別会場で例年のキャンプではなく、第 57 回

年次大会（沖縄）の練習も兼ねた会議として、約 50

名のアクターが参加し行われました。 

今回の年次大会のテーマは、「ちむぐくるで繋が

ろう 世界を笑顔で満たすため」です。ここ数年間

で感染症拡大や戦争、または災害で不安や悲しみに

打ちひしがれている世界中の人々を、笑顔にしたい

思いを分かち合い、今私達が出来る事は何なのかを

一緒に考え、沖縄の歴史について学びながら、平和

学習の大切さと、二度と戦火にまみれる事なく、自

然や文化を守っていく事を討論する機会を作る事が

最大の目的であります。 

グループ別に 10班に分かれ、しっかりとディス

ロータリーメルボルン国際大会報告① 

地区インターアクトリーダーズ会議報告 
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カッションし、それぞれ個性のある立派な発表とな

りました。この練習が本番で必ずや花開くと確信い

たしました。 

 

嶋村ガバナーが感想を述べられた際に、3 月末に

開催された青少年交換ジャパンツアー交流事業に参

加された、会場にいた 4 名の方々から素晴らしい感

想を聞かせて頂きました。今期初めて企画されたこ

の活動が、いかにアクターの心に響き、感動を与え

られたかをあらためて実感させられました。 

昼食後はフェスティバルの後半に参加し、ポリオ

と希望の風の募金活動に精を出し、15時からの合同

例会にも出席され、今度はロータリアンも交えたデ

ィスカッションでも、積極的に意見を述べていまし

た。私と同席された皆勤 50年の大先輩のロータリア

ンは、「日本の未来は明るい」と嬉しそうに満面の笑

みを浮かべておられました。 

朝早くからの長丁場でしたが、入場時から退場時

まで、終始笑顔のアクターの豊かな表情に心温まる

思いでした。正に未来は明るい！重苦しい雨空が続

く中、イースト 21 の会場だけは、満天の星空の様に、

皆さんキラキラと光り輝いていました。 

（記：岡 村 利 之） 
 

 

 

 

 

 

 

6月 20 日（火）16 時から愛国学園にてインター

アクト例会が開催されました。 

当クラブから嶋村ガバナー、唐澤会長、岡村さん、

橋本さん、小内さん、瀬下の 6 名が参加しメンバー5

名（高校生 4 名、中学生 1 名）の紹介がありました。 

 
8月に沖縄で開催されるインターアクト年次大会

に内 2 名が参加予定であり、7 月 4 日の初例会には

参加いただけるとのことで改めてご挨拶があります

が、約 4年の活動の再出発に向けて、明るい話題に

なりました。 

 

（記：瀬 下 和 洋） 

 

 

 

 

 

 

 

インターアクト例会及び引継ぎ式報告 

６月２４日(土)ＩＫビルにて 

東京東江戸川ローターアクトクラブ 

最終例会が開催されました 

６月１８日(日)学士会館にて 

青少年交換帰国前報告会が 

開催されました 



 

 

日 時：2023 年 6 月 25 日（日）ＡＭ 11：00～ 

場 所：東京スカイツリータウン®の庭 

～空とグランピングと BBQ～ 

出席者：唐澤会長ファミリー、茂手木ファミリー、

瀬下ファミリー、猪野、岩倉、岡村、橋本、

菅原、岡田ご夫妻（東京臨海西ＲＣ） 

マキシム君 （順不同・敬称略）計 18 名 

 

 

スミダ水族館入口の横にある会場でバーベキュ

ーができるのが分かったのでまた行きたいと思いま

した。 

マキシム君も日本語を話せるようになったので

色々な話をしながら、大好きな肉を食べて楽しそう

だったので良かったです。 

江戸切子やＴシャツやディズニーチケット等を

プレゼントしました。 

  

また日本に遊びにくると言ってくれたので良い

経験をしたと思い嬉しかったです。 

いつの日かまた会いましょう。 

  

  

 

（記：菅 原 隆 之） 

       

青少年交換留学生マキシム君送別会報告 
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この度伝統ある東京東江戸川ロータリークラブ

の第 55 代会長を拝命いたしました岩倉孝雄でござ

います。 

私がロータリーと出会ったのは小学生の時でし

た。祖父 岩倉理雄が、この東京東江戸川ロータリー

クラブのメンバーだったことから、私は度々ロータ

リーの行事に連れていってもらいました。一番思い

出に残っているのは、椿山荘の蛍狩りです。次に大

きくロータリーと関わったのは、高校生の時でした。

ロータリーの交換留学生に合格し、当時の西ドイツ

に留学させていただきました。当時の交換委員会の

委員の方々には大変お世話になりました。その後の

私の人生に最も大きな影響を与えてくれた経験でし

た。ロータリーには感謝してもしきれない恩を感じ

ています。その祖父が在籍していた東京東江戸川ロ

ータリークラブに、鹿野先生、浅井さんに声をかけ

ていただき入会できたことは、この上ない喜びでし

た。ロータリーの奉仕活動のほんの一部しか知らな

かった私は、入会してからこんなにもいろいろな奉

仕活動をしていることに驚きました。 

 ロータリアンとしてまだまだ未熟者の私ですが、

会長就任に当たり会長テーマを、「一期一会 心のこ

もった奉仕をしよう」と致しました。これは何も特

別なことをしようということではなく、当たり前の

ことを当たり前にしていこうという意味です。幼い

頃私に優しく接してくれた当時の東京東江戸川ロー

タリークラブのメンバーの方々のように、高校生の

私に優しく、時に厳しく接したくれた交換委員のロ

ータリアンの方々のように、これからの 1 年の奉仕

活動、さらにはその先に続く奉仕活動に皆様ととも

に励んでいきたいと思います。 

どうかよろしくお願い致します 

 

  

創立 55 周年目の年に、歴史と伝統ある東京東江

戸川ロータリークラブの副会長を仰せつかりまして

大変な責任を感じております。 

まずは会長テーマ“「一期一会」心のこもった奉

仕をしよう”をふまえて、岩倉会長を小内幹事と一

緒に補佐してクラブ運営に当たります。 

コロナも第 5類となり活動も以前のようにできる

ようになりつつあるなか、周年行事や各種の奉仕活

動、そして親睦活動がスムーズに遂行できるように

協力していきます。 

一年間を通じて皆さまと楽しく、達成感のあるロ

ータリーライフにしていきたいと思っておりますの

で、どうぞよろしくお願いいたします。 
 

   

 

この度、東京東江戸川ロータリークラブの幹事を仰

せつかりました小内です。 

まだまだ、若輩者ではございますが、伝統ある東京

東江戸川ロータリークラブの幹事という 

大役を頂きましたこと、大変光栄に存じます。 

ここ数年来、例会や奉仕活動ともに、思い通りに活

動できず、もどかしい思いでございましたが、ここ

にきて少しずつ従来の姿に、戻りつつあると感じて

おります。 

岩倉会長は、テーマに「一期一会 心のこもった

奉仕をしよう」と挙げております。このテーマに従

い、岩倉会長と緊密な協力のもと、ロータリアン同

士のきずなを深め、奉仕活動を通じての学びや楽し

みをメンバー全員と共有できるよう、取り組んで参

ります。 

ロータリークラブも、変化していかなければなら

ないところは変化しつつも、それ以上に、脈々と受

け継がれてきた規律と伝統は、守り継承していく、

クラブ運営を幹事として行っていく所存です。今年

一年、皆さまと力を合わせ、一緒に活動していきた

いと思っております。 

最後になりましたが、幹事として至らぬ点が多々

あろうかと存じます。その際には、今までにも増し

てのご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げ

ます。 

就任のご挨拶 

会 長 岩倉 孝雄 

就任のご挨拶 

副会長 橋本 豊之 

就任のご挨拶 

幹 事 小内 賢一 


